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 前回の出席
２０２３.１１．２９ 出席者数　　１３名

Make－Up　１名
（出席免除会員)　３名

欠席者　　１３名 補正出席率

　出席免除会員　：　森山会員 ・ 谷山会員 ・ 松田会員

◎　前回の欠席者（ １３ 名）
森山 ・ 法本・ 徳住 ・ 山口 ・ 西田 ・ 里元 ・ 岸川 ・ 前川 ・ 平山 ・ 井澤 

 本日の出席
２０２３.１２．６ 会員数　２８名 出席数　 ２３名 欠席者　　５名 出席率

坂井 ・ 井元  ・ 内川　 会員

◎　ビジター　（ ０名）
　な　　　し

◎　本日の欠席者（ ５名）
森山 ・ 法本・ 徳住 ・ 山口 ・ 西田 ・ 里元 ・ 岸川 ・ 前川 ・ 平山 ・ 井澤 

◎　前回のMake-Up ・ 出席免除会員（ ３ 名）

年次総会 新年会例会

休　会 クラブフォーラム

卓話

坂井 ・ 井元  ・ 内川　 会員

２０２３-２０２４年度 会 長　　吉富　政己 幹 事　　竹口　将太

◎　佐世保東南RCスケジュール

12月

忘年会

1月

休　会

クラブ協議会 クラブ協議会

R I 承 認 平成4年5月6日 例 会 日 毎週水曜日　12時30分～13時30分

事 務 局 所 在 地
佐世保市上町2番12号　佐世保建設会館4階2号

TEL 0956-76-8642   　　FAX　0956-76-8643

  第６区ガバナー補佐 大木　亮諄

【　佐世保東南ロータリークラブ　】

創　立 平成4年3月19日 例 会 場 ホテルフラッグス九十九島

四
つ
の
テ
ス
ト

 1.　真実かどうか 2023-2024年度
 2.　みんなに公平か   国際ロータリー会長 ゴードン Ｒ . マッキナリー

 3.　好意と友情を深めるか   第2740地区ガバナー 緒方　信行

 4.　みんなのためになるかどうか

 SASEBO SOUTH EAST  The Weekly
                ROTARY CLUB

2023年12月6日 (水）　2023-2024年度　第1448 例会　 通算例会第1582 　週報第1448

　２０２３～２０２４年度国際ロータリーのテーマ

世界に希望を生み出そう
（CREATE HOPE in the WORLD)

　２０２３～２０２４年度地区のテーマ

継続と革新の理想的なバランス



　

紹介者 里元浩二さんの挨拶

　

　本日入会なさった、小倉盛義さんです。ご存じの方もいらっしゃると思いますが、佐世保バーガーはじめに飲食業をなさ

　っていらっしゃいます。小倉さんとの出会いは佐世保青年会議所（JC）でした。2016年は一緒にアメリカンフェスティバル

　の実行委員をして、翌年には同じ役員で活動させていただきました。色々楽しい思い出が沢山あります、これからもこの

　佐世保東南RCで楽しい思い出を皆さんと作っていきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。

新入会員　小倉盛義さんの挨拶

　本日より入会させていただきました、株式会社ビッグマンの小倉と申します。竹口君から入会のお誘いをいただき、是非　

　とも奉仕と親睦を深めたいと思いました。本日よりよろしくお願いいたします。

　吉富会長挨拶

　新入会員の森俊之君です。年齢は私と同じ今年41歳、会社名

　はファイナンシャル・ジャパン（株）で同じ保険会社ではありますが

　生命保険とコンサル関係もなさっています。皆さんのお役にもなれ

　るのではないかと思います。私の友人でもありますが入会いただき

　嬉しく思っています、皆さんどうぞよろしくお願いいたします。

新入会員　森俊之さんの挨拶

　皆様、こんばんは。本日より入会させていただきます森俊之と申し

　ます。里元さんからご説明いただきましたので割愛させていただき

　ます。本日からお世話になり、わからないことが沢山あると思います

　皆様のご指導とご鞭撻いただけたらと思いますので何卒よろしく　

　お願いいたします。左：小倉会員　中央：吉富会長　右：森会員

紹介者　竹口将太さんの挨拶

　改めまして、皆さんこんばんは。本日は我が佐世保東南ロータリークラブへご入会いただきました、森　俊之さん

　小倉　盛義さん　ご入会おめでとうございます。ロータリークラブに入会したことで社会奉仕になりますのでここ

　におられる先輩方、素晴らしい経営者の皆さんがおられますので一緒に学びましょう。

　今後ともよろしくお願いします。

◎　新入会員入会式

年次総会 １２月２０日（水）　１２：３0～　例会場にて

　皆さん、こんばんは。本日は忘年会となっております。皆さん、今年一年お疲れさまでした。この一年は本当に

　早かったです。今年はコロナが5類に移行して経済が良くなるかなと思っていましたが、物価高でとても厳しい

　年になったんじゃないかと思います。世の中の明るい話題としましては大谷選手の一年じゃなかったかなと思い

　ます。今月を入れまして私の任期も7か月となりました。最初の目標で会員増強2名と掲げていましたが本日で

◎　幹事報告

　目標達成いたしました。この後は入会式に移ります、本日は大いに楽しんでください。以上です。

　　　週　報

◎　市内ロータリークラブ例会変更

な　　し

◎　吉富会長挨拶・報告

◎　来信 ・ 月信 ・ 週報


